



Visita Amal Cámara de Diputados

La Pequeña Amal, marioneta de 3.5 metros de altura que representa a una niña siria refugiada, visitó hoy la Cámara de Diputados, con el fin de visibilizar y generar conciencia sobre los menores desplazados de sus países de origen por guerras, violencia y persecución. Durante la ceremonia de bienvenida encabezada por Rosa María González, presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios en el Palacio de San Lázaro, el representante en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, Giovanni Lepri, llamó a poner los derechos de la niñez al centro de la atención.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1325?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1325&authkey=!AMiFe0JIJ1MX3zM&ithint=video&e=h7uepj>